

## Baloncesto | LEB Oro

# El Oviedo recurre a Arenas, técnico del ascenso, para salvar el curso

El entrenador ovetense firma hasta final de campaña tras la destitución de Trifón Poch, con un balance de solo cinco triunfos en veinte partidos

A. Lorca / M. Rodrigo  
Oviedo

El Alimerka Oviedo Baloncesto retiró su apuesta por Trifón Poch, el veterano técnico que contrató durante el verano y al que ayer a mediodía comunicó el despido, adelantado por LA NUEVA ESPAÑA en su edición digital. La situación clasificatoria del equipo, con cinco victorias y quince derrotas y en puesto de descenso transcurridas tres jornadas de la segunda vuelta, ha ido socavando la confianza de la directiva del club ovetense hasta el punto de la destitución. Una medida muy drástica en el caso del OCB, que solamente ha cortado a dos entrenadores mediada la temporada en los 19 años de vida de la entidad. La salvación ha sido encomendada a un viejo conocido, Guillermo Arenas, que firma un contrato de cuatro meses, hasta el final de la temporada. El club anunció anoche su fichaje.

Trifón Poch, que comenzó su carrera de entrenador en el Gijón Baloncesto, realizó ayer por la mañana su último entrenamiento al frente de la plantilla y a su conclusión se reunió con el presidente, Fernando Villabella, y con el director general, Héctor Galán, que le comunicaron la decisión que rumiaba la directiva desde hacía días.



Guillermo Arenas. | F. Rodríguez



Trifón Poch. | F. Rodríguez

No hubo unanimidad, pero sí mayoría a favor del cambio en el banquillo. El mensaje que le trasladaron a Poch es que no se trata de señalar culpables (algo que parece inevitable en un caso así), sino de cambiar la dinámica general del equipo. El club ya ha modificado varias veces la plantilla (solo puede realizar un movimiento más) y la reacción no acaba de llegar.

Su sustituto, que como Poch tendrá de ayudantes a Enrique Fernán-

dez y Alberto Carmona, ocupa un lugar especial en la historia del OCB. Guillermo Arenas (Oviedo, 1977) dirigió al equipo tres temporadas y en la primera de ellas fue en la que logró el ascenso a la LEB Oro. Arenas fue, además, el técnico que entrenó al Oviedo Baloncesto en el gran debut que protagonizó en la segunda categoría del baloncesto español, en la que alcanzó las semifinales por el ascenso, de las que le dejó fuera el Palencia que enton-

ces dirigía Natxo Lezcano, posteriormente entrenador del conjunto asturiano y actual técnico del Andorra. En ese play-off se vivieron momentos como la remontada ante el conjunto castellano en el tercer partido que hicieron mucho por enganchar a la afición ovetense al baloncesto. Arenas cogerá el equipo de manera inmediata y dirigirá a los azules en el difícil encuentro que tienen el sábado (20.00 horas) en la cancha del San Pablo Burgos.

## Paso por el Círculo Gijón

El ovetense siguió una tercera temporada en el OCB, un curso en el que el equipo no logró meterse en el play-off de ascenso, pero en el que tampoco sufrió en exceso para mantenerse en la LEB Oro. Fue esa, hasta ahora, su última experiencia en el equipo de Oviedo, en cuyo banquillo presenta un balance de 43 victorias por 37 derrotas. Después, Arenas pasó por varios proyectos más, dirigió en LEB Oro al Peñas Huesca e inició el curso pasado como segundo de Nacho Galán en el Círculo Gijón de Plata, que abandonó para coger las riendas del Ourense, en LEB Plata, logrando el ascenso a Oro. En Ourense inició esta campaña y fue destituido en diciembre precisamente tras su derrota en Pumarín, en el mejor momento de los de Poch.

## Olimpismo

## Gijón acogerá un homenaje a los olímpicos asturianos

J. J.  
Gijón

Gijón acogerá el próximo día 12 de abril un gran acto de reconocimiento a los deportistas olímpicos asturianos a lo largo de la historia. Así se acordó en la reunión mantenida por la directiva de la Familia Olímpica Asturiana con el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco.

En la reunión participaron Jorge García, Ángela Pumariega, Jéssica Alonso, Pablo Carriles y Ramón Gallego, que componen la actual directiva. Blanco comprometió el respaldo del organismo que preside a «respaldar cualquier iniciativa que difunda los valores del olimpismo» y les felicitó por el trabajo que están llevando a cabo.

La Familia Olímpica Asturiana dio a conocer a Alejandro Blanco las líneas de trabajo que están llevando a cabo, entre las que destacan el poder establecer un marco de apoyo a los futuros olímpicos o la creación de un Museo Olímpico Asturiano en el que se recoja la historia de todos los deportistas, técnicos, jueces, árbitros o entrenadores que hayan participado en alguno de los Juegos Olímpicos.

## Voleibol

## La Calzada presenta su cantera, de 250 jugadores

J. J.  
Gijón

El Club Voleibol La Calzada presentó este fin de semana su cantera, compuesta por 250 jugadores en 25 equipos y con 16 entrenadores. En el acto se nombró presidenta de honor a Geles García, fundadora del club en 1986, y se entregó una placa de reconocimiento por sus años de dedicación al expresidente de la Federación Asturiana de Voleibol, Antonio Morales. La presentación contó con la presencia de la directora general de Deportes Aida Nuño.



Parte de los equipos del Club Voleibol La Calzada, durante su presentación. | Ángel González